

Ministra de la Mujer promovió programa de cuidados y lucha contra la violencia de género

Durante su paso por la provincia, Antonia Orellana anunció otros avances en diversas materias

Con una intensa agenda en la Provincia de Quillota, la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana Guarello, estuvo presente en la capital provincial, este martes 24 de junio, para liderar una jornada enfocada en la implementación del Sistema Nacional de Cuidados y en el fortalecimiento de políticas públicas contra la violencia de género.

El paso de la secretaria de Estado por la zona comenzó con una entrevista en Radio Quillota 101.5 FM, donde presentó el nuevo Sistema Integrado de Información sobre Violencia de Género. Se trata de una plataforma unificada que conectará a municipios, Ministerio Público, Carabineros y servicios sociales, permitiendo centralizar y agilizar la atención a las víctimas.

“Esto evitará que las mujeres deban repetir su historia varias veces y facilitará una ayuda más eficiente”, explicó Orellana. Asimismo, anunció

que este programa empezará a operar en octubre del presente año en comunas piloto de la Región de Valparaíso, tales como San Felipe, Viña del Mar y Valparaíso, con el objetivo de alcanzar cobertura nacional en 2029.

Más tarde, en el Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV), la ministra sostuvo una conversación ciudadana con cuidadoras locales junto al delegado presidencial (s) de Quillota, Fidel Cueto, en compañía del diputado Diego Ibáñez y el alcalde Luis Mella. En esta instancia, se abordaron los avances del proyecto de ley “Chile Cuida”, que busca garantizar derechos para quienes realizan labores de cuidado.

En este sentido, Orellana destacó el crecimiento de la red local que, en el actual gobierno, aumentó de menos de 90 a más de 150 comunas, visualizando una nueva expansión. “Queremos que todas las familias en Chile accedan a cuidados dignos, porque cuidar no puede ser sinónimo de abandono ni precariedad”, puntualizó la ministra.

VIOLENCIA DE GÉNERO Y LEY “PAPITO CORAZÓN”

En la entrevista radial



La ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana, estuvo en los estudios de Radio Quillota 101.5 FM.

también abordó la violencia intrafamiliar, uno de los delitos más denunciados en la provincia. Bajo este contexto, la ministra recordó que el número 1455, gratuito y disponible las 24 horas, entrega orientación de forma inmediata, enfatizando la importancia del acompañamiento comunitario. “No basta con denunciar; se necesita una sociedad solidaria y sin juicios”,

dijo.

Orellana, además, informó los avances en la llamada “Ley Papito Corazón”, la cual permite retener cuentas bancarias, fondos previsionales y devoluciones de impuestos a quienes incumplen pensiones alimenticias. “Se han transferido más de 2.500 millones de dólares a más de 280 mil familias. En la Región de Valparaíso,

eso supera los 944 mil millones de pesos”, indicó.

Sin embargo, advirtió que aún hay más de 29 mil deudores en la región e instó a acceder a esta herramienta a través de Clave Única y la Oficina Judicial Virtual. Finalmente, la ministra

valoró los cambios implementados por el gobierno, como la ampliación de los programas de prevención para mujeres de distintas edades y el fortalecimiento de la red interinstitucional para detectar y actuar ante la violencia a tiempo.